

GO GO

農大

2022
6月号

徳島県立農林水産
総合技術支援センター
農業大学校新聞

新入生歓迎会

6月1日、新入生歓迎会が開催されました。



ボウリング大会！

歓迎会は、昨年度に引き続き、ポツブジョイ石井店にてボウリング大会を行いました。
1年・2年合同の班に分かれゲームを楽しみました。
2年次生が企画し、学年の垣根を越えて交流しました。



順番待ち中

自治会 総会



結果発表！



ストライクとるぞ！



昨年度の報告と今年度の役員選出等議事は承認され、新メンバーでの自治会活動が始動しました。

成人年齢引下げによる トラブル回避研修会

成人年齢引下げによるトラブル回避研修会が6月13日に行われました。民法改正により今年度4月1日から成人年齢が20歳から18歳に引き下げられ、農大生全員が成人となりました。成人となり自由になった反面、詐欺などのトラブルにまき込まれる可能性があるといった注意点を学びました。



講演の様子

就活前線到来！

～農業法人協会就農相談会～

学生の就職活動が本格化する6月。農大生たちにとっても例外ではありません。本校では6月13日、県内の農業法人協会会員の19社が、2年次生に対して自社の



の理念や個別相談にのって頂きました。



農業巡視

～徳島青果株式会社～

6月24日生産現場でつくられた作物がどのようにして一般の家庭に運ばれているかを学ぶために、徳島青果株式会社へ見学に行きました。
学生たちはところせましと並び全国各地から運ばれてきた農作物の見学や、農大の先輩方の話を聞くなど有意義な時間を過ごしました。



ハート♡ブドウ発見！

ブドウのハウスでハート♡の形をしたブドウを発見しました！

農作物の奇形は、青果としては売れませんが、何かの形に似ているところでも愛着がわきます。このブドウももちろん奇形果なので廃棄ですが、なにかいいことがあるかもしれませんね。

